
 
 
 

                 Compte-rendu de la visite du Comité d'Anjou 
 
             Le Comité d'Anjou de Bridge nous a rendu visite (Eric Barba et Euriell Queran pour le 
Comité, Jean-Pierre, Jacquy et Loïc pour le club) le mercredi 30 janvier dans les locaux du club. 
 
Cet entretien a été l'occasion de faire le point sur notre fonctionnement (Tournois, challenges, 
compétitions, formations et animation). 
Globalement, ils ont constaté la qualité de notre installation et le fonctionnement tout à fait positif 
de notre club.  
Les efforts de formation ont été soulignés ainsi que les différentes animations (Forums, Patton, 
festival, repas de Noël, etc...). 
Le Comité s'engage à nous aider pour l'organisation de nos actions publicitaires et pour la formation 
d'arbitres de club et d'enseignants. 
  


